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第３回あわら市総合振興計画審議会会議録（要旨） 

 

１ 日 時 令和２年２月４日(木) 10:00～11：30 

２ 場 所 あわら市役所正庁 

３ 議 題 ・パブリックコメント手続の結果について 

・第２次あわら市総合振興計画後期基本計画の策定について 

・答申について 

４ 資 料 ・第２次あわら市総合振興計画後期基本計画(案)提出された意見の概要と市の考え方 

・第２次あわら市総合振興計画後期基本計画（案） 

５ 出席者 委員：吉田純一（会長）、関法子（副会長）、長谷川巧、堀江与史朗、前田健二 

伊藤和幸、北島友嗣、坂井幹夫、久野好夫、浅田茂吉、笹原修之 

       市：城戸橋政雄（副市長）小嶋範久(創造戦略部長)、江川嘉康(政策広報課長) 

藤田由紀(政策広報課長補佐)、長谷川博祥（政策広報課主査） 

西田浩也（政策広報課主査）、渡邉崇久（政策広報課主事） 

６ 欠席者    笹岡一彦、玉川洋一、坪田清孝、坂井 健志、久住健一、赤尾政治、石黒豊、

堂庭信男 

７ 会 議 

・会長あいさつ 

レジュメに従い、事務局が配付資料に基づき説明を行った。 

 

質疑応答 

吉田会長 

  パブリックコメント手続について、意見数が多い気がするが、例年と比較してどうか。 

事務局 

  総合振興計画の策定及び改訂に関するパブリックコメントは、今回で４回目となるが、例年４

～６件程度。今回は16件と、例年よりも多くの意見を頂いた。 

吉田会長 

  多くの意見が提出され、とてもいい傾向だと感じる。 

  また、除雪の意見が提出されていたが、緊急時の災害対応として、市から何か助成金のような

ものはあるのか。 

事務局 

  雪に強いまちづくり補助金という制度があり、トラクターにバケットを設置する際や除雪機械

購入に対して補助を実施している。また、除雪路線をあらかじめ区長に配付しており、区道(生活

道路)は市では除雪をしないということで理解を促しているところ。除雪作業ついて、パブリック

コメントで頂いたような内容を記載することはできないが、ここで伝えるべきことは、自助・共
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助を高めていくことだと考えている。 

吉田会長 

  文化財に関して意見があると思うが、あわら市が今後策定予定の文化財保存活用地域計画の策

定にあたっては、観光やまちづくりとの連携も必要ではないか。 

事務局 

  94ページの(１)文化財の保護と継承▼文化財保存活用地域計画の策定と推進に記載があり、当

該内容で理解いただきたい。 

吉田会長 

  他に意見がなければ、協議事項(１)については承認してよろしいか。 

委員 

  異議なし 

吉田会長 

  協議事項(１)については、異議なしということで承認された。引継ぎ、協議事項(２)について

事務局の説明を求める。 

事務局 

  (第２回審議会で提出された委員からの意見について、総合振興計画の反映箇所を説明) 

伊藤委員 

  113ページの観光の振興について、前回と比較して内容も充実していると感じる。しかし、(２)

観光誘客の推進について▼インバウンド誘客の推進はあるが、国内向けの誘客について記載がな

い。地域振興に寄与するため、着地型・滞在型観光として、学校教育に関すること、つまり修学

旅行や学生の体験を含めた観光に関する内容の記載があってもいいと考えている。 

事務局 

  観光誘客の推進について、一つめの事務事業の中に、修学旅行をはじめとする教育旅行に関す

る内容を追記することで検討させていただく。 

伊藤委員 

  令和７年度までの指標・目標として、宿泊観光客数を100万人にするとなっている。近年の動向

として、団体旅行客が減少してきており、個人での旅行にシフトしてきている。そんな中で、こ

の指標・目標を達成するためには、教育旅行などの誘客が必要ではないかと考えている。 

前田委員 

  海、山、川、湖、温泉といったあわらの地域資源について、小学校の頃から、様々な体験を通

して知ってもらうことが必要ではないか。 

事務局 

  子どもたちにあわら市の産業や歴史を伝えることは重要だと考える。ふるさと教育を推進する

事業の中で、市内の子ども向けに伝えていくこととしている。 

吉田会長 
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  市内だけでなく、市外に向けてあわらの地域資源を発信するという事業も必要ではないか。 

事務局 

  30ページでは、(４)自然環境の保全・再生▼里地・里山の保全・再生に関する記載をしている。

また、115ページに、(４)地域資源、観光施設の維持管理▼地域資源の活用といった項目を記載し

ており、具体的な事業内容については、観光振興戦略の中で記載しているということで理解頂き

たい。 

吉田会長 

  指標・目標の中に、市民アンケートを利用している。しかし、アンケートの取り方によって数

値が変化してしまい、実態をうまく捉えきれないように感じる。アンケートの対象者などはどの

ように選択しているのか。 

事務局 

  無作為抽出で、男女別、地区別のバランスを考慮しながら1,000人に依頼している。 

吉田会長 

  他に意見がなければ、協議事項(２)については承認してよろしいか。 

委員 

  異議なし 

吉田会長 

  協議事項(２)については、異議なしということで承認された。引継ぎ、協議事項(３)について

事務局の説明を求める。 

事務局 

  答申の日程等について説明 

 

その他 

・冊子の印刷部数、配付日程など 

・謝礼について 

 

副市長あいさつ 

（11：30閉会） 


